## PlantaDoce.

## **Empresa**

## El grupo chino Aier Eye estudia aumentar el 'free float' de Clínica Baviera

El propietario del 86,7% del grupo español de oftalmología ultima también un contrato de liquidez para promover la promover "la normalidad de la cotización".

PlantaDoce 2 abr 2018 - 13:50 El dueño de Clínica Baviera quiere aumentar la liquidez de la compañía española de oftalmología. Tal y como ha señalado la propia empresa española a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv), el grupo chino Aier Eye analizará la posibilidad de aumentar el capital flotante de la compañía, de la que controla el 86,8%, para elevar la liquidez de sus acciones.

La opción de aumentar el *free float* está sujeto "a la concurrencia de las circunstancias adecuadas para ello y a las condiciones del mercado". A juicio de la compañía, la situación actual, tanto interna como externa, tras la entrada en el capital de Aier Eye, es "propicia y adecuada" para ello.

Además, Clínica Baviera ha apuntado que Aier promoverá próximamente la formalización de un contrato de liquidez de su participada con un intermediario financiero con el objetivo de "favorecer la ejecución de las transacciones y la normalidad de la cotización".

Clínica Baviera ha apuntado que Aier promoverá próximamente la formalización de un contrato de liquidez

## PlantaDoce.

En opinión de la empresa española, la combinación de estas dos medidas dotará a Clínica Baviera "de un capital flotante con una profundidad y liquidez suficientes", lo que permitirá cumplir los compromisos fijados en el folleto de la opa de Aier Eye.

Aier Eye alcanzó una participación del 86,83 % en Clínica Baviera a través de una opa lanzada sobre el cien por cien del capital. La opa iba dirigida de forma efectiva al 90% del capital, ya que un 10%, propiedad de los fundadores, Eduardo y Julio Baviera y Fernando Llovet, había sido inmovilizado.

Aier Eye es una de las mayores compañías oftalmológicas de Asia y cotiza en la Bolsa de Shenzhen desde 2009. El grupo cuenta con más de 120 hospitales oftalmológicos en el continente asiático, dos clínicas en Estados Unidos y emplea a más de 10.000 trabajadores.

El pasado agosto, el presidente del grupo chino Aier Eye International, Bang Chen, comunicó a la Cnmv la formalización de la compra del 87% del capital del grupo hospitalario español. La operación de compra se llevó a cabo mediante una opa cerrada el pasado 4 de agosto, por la cual se hizo con el control de Clínica Baviera tras un pago de 146,55 millones de euros. El gigante oftalmológico chino ha llevado a cabo dos ampliaciones de capital en Clínica Baviera, que alcanzan, entre ambas, cincuenta millones de euros.